



RASSEMBLEMENT DEVANT LA PREFECTURE LE 8 JUIN 2023 LE DENI DE DEMOCRATIE : CA SUFFIT !

L'intersyndicale du Calvados mesure avec gravité la responsabilité que porte le Président Macron, le patronat et le gouvernement dans la crise sociale et politique qui découle du passage en force de la réforme des retraites.

Nous vivons un véritable déni de démocratie : après le 49-3, et la promulgation dans la nuit, c'est maintenant le risque de voir la proposition de loi transpartisane d'abrogation de la réforme balayée par le gouvernement via l'article 40 de la Constitution.

Le gouvernement a perdu la bataille de l'opinion. Sa seule réponse : les coups de force permanents et les manœuvres les plus anti-démocratiques. Le désaveu politique est profond. Face à cela, notre responsabilité est grande : défendre notre démocratie et œuvrer à l'émergence d'un large front syndical durable qui puisse faire changer la donne.

Et le 8 juin à l'Assemblée : Ce jour-là sera débattue la proposition de loi du groupe LIOT abrogeant la retraite à 64 ans. Le gouvernement use une nouvelle fois de la force pour empêcher qu'il y ait un vote.

Nous proposons donc un rassemblement de vigilance syndicale, citoyenne et républicaine :

LE JEUDI 8 JUIN à 17h30 - CAEN
Devant la Préfecture du Calvados

NON aux retraites Macron !

c'est nous qui travaillons

c'est nous qui décidons !

Non à cette réforme
injuste et brutale !
Signez la pétition :

